

A mi Maximilano te
abro carta dnde hace mu-
chos días. Perdoneme si es
primera vez que le pue-
diera en un libro que llamo la
Ciudad Media S-panola / 10. Represa
d-América para el Instituto de Co-
operación Iberoamericana. No he sa-
bido lo que me dirá Grull. Es una
versión un poquito de cosas que
me han ocupado últimamente.

Yclaro me faltan otras para
contarte mucho tiempo pues
estoy muy, muy cansado. Un poco
desacato de noche. Pero me canso
pronto. Me puse demacrado
mis 88 años y la total solidad en
que vivo.

Le supongo muy insieme portas
cosas de nuestro país. Lo que
yo también le diría es van a
acabar con la democracia. Son